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姓氏文化凝聚中华向心力

全球华人有共同的文化归属感

人物名片

“郑州报业集团投拍《追根溯源百家姓》，选择‘姓氏’这个题
材特别好，和广大老百姓息息相关，对中华传统文化的传
承、发扬也能起到非常大的作用，我将对这个项目全力参
与、积极支持！”郑州报业集团“追根溯源·读懂中原”精英企
业家研讨会上，河南省人大代表、鑫苑（中国）置业有限公司
董事长张勇高度评价郑州报业集团的“壮举”，并表态将承
担起全球张姓姓氏投资人的重任。

此举利于传承发扬中华文明

“得知郑州报 业 集 团 投
拍《追根溯源百家姓》、筹建
中华姓氏文化产业园，我很
敬佩。我认为这是郑报集
团在肩负媒体所承担的舆
论宣传责任的同时，还主动
挑起传承中华优秀传统文
化社会责任的表现。”张勇
说，几千年来，姓氏用一个
共同的文化归属感把全球
华人凝聚在一起，郑州报业
集 团 投 拍《追 根 溯 源 百 家
姓》、筹建中华姓氏文化产
业园，就是传统文化弘扬社

会主义核心价值观、用姓氏
文化凝聚中华向心力、用根
亲文化聚合世界华人圈的
积极行动。

张勇说，拍摄《追根溯源
百家姓》是一项意义深远的
文化事业。“姓氏和老百姓联
系非常密切，以‘我从哪里
来、我到哪里去’、生命的意
义、中华文明的复兴、中国梦
的实现都有着很好的连接
点，我相信它确确实实能够
对中华文明的传承、发扬起
到巨大的作用。”

人物名片

具体到我的石姓，目前在
百家姓位列第 71 位，总人口
360多万。我了解到，石姓出
自姬姓，为石碏的后裔。成语

“大义灭亲”的故事就是关于
“石”姓得姓始祖的，如果拍成
电视剧，就会向观众传递一种
有责任、有担当的美德。

作为河南人传承姓氏文
化，我们责无旁贷。“石”姓这
集电视剧我希望可以来做公益

投资人，同时，如果有可
能的话，我爱人的姓
氏我也愿意作为投
资人。我们“好想
你”也愿意为姓氏
文化产业园做冠
名，希望有更多
的企业家参与
到姓氏文化
传承 的 行
动中来。

河南省人大代表
好想你枣业股份有限公司董事长

是民族产生凝聚力的大事

石聚彬

文化传承就是根系和亲情的传承

我要为郑州报业集团策
划投资拍摄百集公益电视剧

《追根溯源百家姓》、筹建中
华姓氏文化产业园，点个大
大的赞。文化传承就是根系
和亲情的传承，中华民族传
宗接代是一生的大事，说明
了家族的传承，家族的文化

弘扬都是人们追求的理想，
更是人生的梦想，更应该是
一种信仰。一个人唯一不能
改变的就是自己的姓，绝不
背叛自己的祖宗和姓氏，弘
扬姓氏文化绝对是一个伟大
的文化力，是一个民族产生
凝聚力的大事。

河南是姓氏资源第一大省

可以毫不夸张地说，河
南是姓氏资源第一大省。无
论是姓氏的萌芽、产生，还是
普及、定型，无不与河南息息
相关。

将每个姓氏起源以影视
故事的形式演绎成一部姓氏

传奇故事，让姓氏文化更加
生动鲜活富有生命力，以此
传承、弘扬中华姓氏文化，增
强全球华人血脉相连同根同
祖的凝聚力，我认为报业集
团做了一件功在当代，善莫
大焉的大好事。

“大义灭亲”的故事就是起源于“石”姓

文化传承就是根系和亲情的传承，一个人唯一不能改变
的就是自己的姓，弘扬姓氏文化绝对是一个伟大的文化
力，是一个民族产生凝聚力的大事。

张勇表示，这个项目的
立项和传播还有着互联网思
维，“在全球化的今天、在价值
多元化的当下，如果仍以过去线
性的运作手段，很难有更大的传
播。这个项目以姓氏文化为切
入点、以网络思维为运作手段，传
播效率和强度必定能产生巨大
的效果，能把姓氏文化深入到各
个阶层，深入到千家万户。”

张勇还对项目运作模式

给予了高度肯定，认为项目
运作中采取的众筹模式非常
好，“众筹本身也是广泛参与
的过程，参与的过程就是一
种传播。”张勇建议，可以让
社会文化名流更广泛地参与
进来，希望《追 根 溯 源 百 家
姓》能达到更高的目标，在
社会上产生更高的影响力，
为大众创业、万众创新打下
良好的基础。
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